
５月常任理事会（定例会）報告 

  

新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言を受け、

第７回常任理事会も 5月 22 日（金）より、メール

による協議等を行いました。 

今回は、協議題を 3クールに分け、一つ一つ丁寧に

協議等を行いました。                

  

○協議事項  

総務部 

①表彰運営要領について 

②第 1回全国理事会、総会開催について 

研究部 

①令和 2年度事務職員研修会について 

広報部 

①協会ニュースの内容と発行時期について 

会計部 

 ①2019年度決算、令和 2年度予算案について 

 

 緊急事態宣言解除を受け、検討した結果、次回定

例会を群馬県館林市において開催することに決定

しました。 

 

 

 



６月常任理事会（定例会）報告 

  

新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言の解除

を受け、第８回常任理事会を 6月 19日(金)13時 30

分から群馬県館林市「館林市文化会館」で開催いた

しました。午前中には研究部会も行いました。 

研究部会では、令和 2年度事務職員研修会、愛知大

会分科会について、協議が行われました。                

 

○協議事項 

総務部 

 ①功労者表彰に関する全国理事会の申し合わせ

事項について 

 ②全国理事会・総会等の運営及び定期総会議案書

の内容検討について 

 ③第 2回全国理事会・事務職員研修会時程・役割

分担について 

 ④第 1回全国理事会・総会について 

 ⑤第 73回愛知大会について 

研究部 

 ①令和 2年度事務職員研修会について 

 ②第 73回愛知大会分科会について 

広報部 

 ①Ｇドライブの容量変更について 

 ②コロナウイルス関係調査について 



会計部 

 ①2019年度決算、令和 2年度予算案について 

 ②会計監査の実施方法について 

○報告事項  

研究部                    

①令和 2 年度事務職員研修会の進捗状況につい

て 

②第 73回愛知大会研究発表について 

会計部 

①令和 2年度加盟校数調査について 

 

都道府県をまたぐ移動自粛を解除されたこの日、

今年度初めて顔を合わせて常任理事会を開催する

事が出来ました。とても新鮮な雰囲気の中で行われ

た理事会は、議論百出の理事会となりました。 

 

次回常任理事会 7月 10日(金) ジョイハウス（群

馬県館林市） 

      

      〈総務部 石引浩〉 

 


